

Británico Froome, mejor ciclista del mundo



París, 17 oct (RHC) El británico Chris Froome fue galardonado aquí por tercera vez en su carrera con el premio Velo d'Or (bicicleta de oro) al mejor ciclista del año.

Froome, ganador este año del Tour de Francia y la Vuelta a España, había sido merecedor del galardón también en 2013 y 2015, y el año pasado quedó segundo, tras el eslovaco Peter Sagan y por delante del colombiano Nairo Quintana.

Es un honor recibir este premio. Ha sido una temporada muy especial que recordaré el resto de mi vida, es muy especial ser el primer corredor en ganar Tour-Vuelta desde que la ronda española se celebra en septiembre, aseguró el corredor del equipo Sky.

Con este premio, instaurado en 1992 por la revista Velo Magazine, se sitúa a uno del máximo ganador, el español Alberto Contador, quien lo consiguió en 2007, 2008, 2009 y 2014.

Froome recibió el galardón en el Palacio de Congresos de París, de manos del exciclista francés Bernard Hinault, quien aseguró que el nacido en Kenia marcará una generación porque es fuerte en contrarreloj y montaña.

Solamente dos pedalistas en la historia hicieron antes el doblete Tour-Vuelta, el propio Hinault en 1978, y su compatriota Jacques Anquetil en 1963, pero en esa época se disputaba la ronda española antes de la

francesa.

(Tomado de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/144601-britanico-froome-mejor-ciclista-del-mundo>



Radio Habana Cuba